

TENNIS**Großes Teilnehmerfeld bei Wilson Junior Race**

FRANKENTHAL. Über 120 Jugendliche haben sich für die nächste Station des Wilson Junior Race auf der Anlage des TC Grün-Weiss Frankenthal gemeldet. Bereits ab heute misst sich der Tennis-Nachwuchs in den Altersklassen U12, U14 und U16 auf der Anlage am Strandbad. Dazu kommt noch ein lokales Turnier in der Klasse U10. Auch die Frankenthaler Vereine schicken einige Teilnehmer ins Rennen. Die Finals finden am Sonntag statt.

Das Wilson Junior Race ist eine Serie hochrangiger Tennisturniere für Jugendliche in der Rhein-Neckar-Region. Und 2017 macht es sogar zweimal Station auf der Anlage des TC Grün-Weiss Frankenthal am Strandbad. Zunächst findet ab heute das viertletzte der Qualifikationsturniere statt. Und vom 22. bis 24. September ist der TC Grün-Weiss auch Gastgeber des Masterturniers, in dem die besten acht Akteure jeder Altersklasse den Sieger ausspielen.

Die Gastgeber rechnen sich gute Chancen mit Timo Gerach und Melia Nagel aus.

Auch vom gastgebenden TC Grün-Weiss Frankenthal sowie vom TC Flomersheim und TC Mörsch werden mehrere Jugendliche teilnehmen. Die Gastgeber rechnen sich mit Timo Gerach (U14) und Melia Nagel (U10) gute Chancen aus. Vom TC Mörsch sind Lukas Frietsch, Timo Reichel (beide U16), Robin Neumann (U14) sowie Celina (U12) und Julia Lauerman (U14) dabei. Vom TC Flomersheim hat Moritz Jonas (U16) gemeldet. Die Vorrunde beginnt bereits heute Nachmittag. Die Finals sind für Sonntag, 14 Uhr, angesetzt.

In der diesjährigen Serie des Wilson Junior Race sind bislang zwölf Turniere absolviert. Unter anderem hat der Nachwuchs schon bei Grün-Weiss Mannheim und Rot-Weiss Kaiserslautern aufgeschlagen. Nach der Veranstaltung in Frankenthal stehen noch drei weitere Qualifikationsturniere an – in Neckargemünd, Mosbach und Ludwigshafen-Oppau. |tc